

PRESSEMITTEILUNG - 90 -

Datum 03.04.2020

Seit Beginn der Krise 9 Corona-Fälle

Seit Beginn der Krise registriert das Gesundheitsamt des Landkreises Prignitz mit Stand vom Freitag 16 Uhr 9 Corona-Fälle.

Die stationäre Abstrichstelle in Perleberg passierten am Freitag 19 Personen.

„Eine weitere Corona-Woche ist vergangen“, resümiert Landrat Torsten Uhe. Die Prignitzer hätten sich weiterhin besonnen verhalten und sich an die Kontaktbeschränkungen gehalten. Mit Blick auf das bevorstehende Osterfest appelliert er an alle Bürgerinnen und Bürger: „Halten Sie die Regeln ein, nur so kommen wir gemeinsam durch diese Zeit!“